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L'anno duemilaquattordici giorno  10 (dieci) del mese ottobre alle ore 09.00 in poi, si è 

riunita in autoconvocazione la 3° Commissione Consiliare presso il luogo C.da Pigne Don 

Fabrizio- Mazzone.- 

 

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

NICOLOSI ANTONIO PRESIDENTE SI 9.00 11.30  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE SI 9.15 10.00  

ALLEGRO A. MARIA Componente SI 9.30 10.15  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 9.45 10.15  

INTRAVAIA GAETANO Componente SI 9.00 11.30  

RUISI MAURO Componente SI 9.00 11.30  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 9.10 9.50  

      

 

 

 

 

     



E’ presente l’ Ass.  Cusumano. 

La commissione si reca sui luoghi e inizia il sopralluogo. La commissione evidenzia subito che 

questa strada sarebbe un arteria di traffico importante visto che va a collegare C/da Gammara  

alla (C/da S. Gaetano) Strada Provinciale 55 Alcamo – Alcamo Marina uscendo proprio in 

prossimità del terreno previsto per la realizzazione del nuovo ospedale. 

Il Cons. Dara fa presente che in caso di calamità e nell’impossibilità di percorrere la strada 

attuale questa sarebbe un ottima alternativa. 

Per quanto riguarda l’esproprio dei terreni limitrofi , non ci dovrebbero essere problemi, nessun 

contadino, nessun proprietario dirà no alla possibilità di aver urbanizzato la strada adiacente le 

loro proprietà. 

Ass. Cusumano: vorrei condividerla con la stesura del PRG per inserirla in un piano di fattibilità, 

poi se ci dovessero essere i fondi si preparerà prima. 

Vista l’assenza dell’ufficio la commissione suggerisce di rivedersi con la presenza del Dirigente 

per aver meglio chiarito cosa si ha intenzione di fare. 

Ass. Cusumano: io già prendo l’impegno di passare l’informazione all’Ass. Coppola e all’ufficio 

tecnico per iniziare a vedere qual è l’alternativa migliore per la realizzazione della strada in 

questione, l’obiettivo è snellire i flussi di traffico e fare queste reti di collegamento, permette ciò. 

Caldarella: l’obiettivo è anche dare lavoro, non capisco perché tutti gli altri Comuni si attivano e 

noi no. 

Ferrarella: dichiara che circa 4/5 anni fa aveva proposto una mozione di indirizzo che era stata 

inserita nel piano triennale quindi propone di verificare se esiste ancora all’interno del piano, 

altrimenti dobbiamo capire perché l’anno tolta, quindi è d’accordo a ripristinare la strada come è 

giusto fare. 

  

Il  Segretario 

F.sco Ferrarella      

         Il Presidente 

         Anna Allegro  


